



**Syndicat National des Personnels
de l'Éducation et du Social
Protection Judiciaire de la
Jeunesse**

Fédération Syndicale Unitaire

Secrétariat Régional Grand Nord

Courriel : snpespjjfsugrandnord@gmail.com

Lille, le 20 juin 2024

Monsieur le Président du CSA DIRPJJ Grand Nord,

Vous décidez dans le contexte actuel, malgré notre demande de report de l'ensemble des instances de dialogue social lors de cette période électorale, de tenir un CSA sur un sujet important à savoir le bilan social alors que dans trois semaines nos institutions parlementaires et gouvernementales seront totalement modifiées.

Quel sera l'avenir de notre institution déjà largement émaillée depuis plusieurs années par les politiques néolibérales avec demain un gouvernement porté par le Rassemblement national ?

Les résultats de l'extrême droite aux élections européennes et la décision présidentielle de dissoudre l'Assemblée nationale ont sonné comme un coup de tonnerre.

L'extrême droite atteint un niveau inédit dans ce type d'élection, confirmant la dangereuse progression d'une idéologie politique totalement incompatible avec les valeurs démocratiques et les revendications portées par le **SNPES-PJJ/FSU depuis de nombreuses années** et aujourd'hui par une large partie du mouvement syndical.

Les politiques, les idées et les pratiques de l'extrême droite fragmentent la société et ont des effets délétères sur le débat public. Qu'il s'agisse de l'emploi et du travail, des luttes contre les discriminations, de la vie dans des territoires fortement soumis aux inégalités, dans les services publics, les politiques xénophobes, antisociales et violentes à l'égard des plus démunis·es, que sont notamment les jeunes et les familles que nous accompagnons, le Rassemblement national n'épargna aucun secteur de la société et la PJJ en sera fortement impactée.

Refusant la banalisation d'un racisme quotidien mais aussi les conséquences désastreuses des politiques économiques et sociales envisagées et promises, les militant.es du **SNPES-PJJ/FSU**, au côté des organisations syndicales progressistes et du mouvement social et associatif pointent l'urgence d'agir ensemble pour conjurer l'arrivée de l'extrême droite aux plus hautes responsabilités du pays.

Avec notre fédération, la **FSU**, nous prenons toute notre part dans la construction de l'unité au côté de la société civile organisée. Nous y portons des propositions pour contribuer à

bâtir une alternative sociale, féministe et écologiste aux antipodes de ce que porte l'extrême droite ainsi que des politiques néolibérales qui fait leur terreau depuis des années.

Plus que jamais nous défendrons notre plan d'urgence pour la PJJ et une vision humaniste et émancipatrice de notre société où chaque enfant est avant tout un jeune à protéger.

Face au danger de l'extrême droite et pour le battre, le SNPES-PJJ/FSU œuvre quotidiennement pour bâtir l'unité et dès à présent appelle à soutenir les candidat.es du Nouveau Front Populaire ! Dans ce contexte , vous acterez et comprendrez que nous ne siégerons pas ce jour.

